



Rassemblement et prise du drapeau.

Christophe Pittet

Fête du Papegay à La Tour-de-Peilz

Dimanche était la 2e journée de la Fête du Papegay, après les épreuves de tir qui avaient eu lieu la veille. Elle commença à la Maison Hugonin de La Tour-de-Peilz, avec la traditionnelle reconnaissance des fils des membres.

Puis, dans le préau du Collège des Mousquetaires, dans l'après-midi, a eu lieu le rassemblement des Mousquetaires pour la prise du drapeau et la proclamation du Roy, le vainqueur de l'épreuve de tir.